



早いもので、今年度も残り僅かです。今年度は新型コロナウイルス感染症で行事の削減や縮小など学校運営に苦慮されたことと思います。過ぎてしまえば思い出となりますが、子ども達の寂しい思い出になってほしくないですね。行事は減ってしまいましたが、貴重な体験だったと前向きに捉え心豊かに過ごしてほしいものです。そのためにも、最後まで子ども達のために、もうひと踏ん張り頑張っていきましょう。

## 静岡市定期監査報告について

令和 2 年 9 月 28 日～10 月 30 日に、清水区の小中学校 46 校を対象に行われた市の定期監査について、監査委員より結果が報告されました。指摘事項が 10 件、指導事項は 15 件ありました。

紙面の都合により、主なものを、記入しておきます。

### 指摘事項

法令・条例・規則等に違反している事項、又は経済性・効率性・有効性の観点から改善を要する事項など、特に指摘すべき事項として、地方自治法の規定に基づき監査結果で報告し、公表される。

#### ① 理科薬品の管理状況

令和 2 年 4 月 16 日付で学校教育課長及び教育センター所長の発した通知によると、理科薬品の点検及び管理に当たっては、毒物・劇物使用管理簿を別冊として作成することが求められているが、一冊の簿冊で管理されていた。ほか、管理方法について指摘事項 7 件、指導事項 6 件あり。

#### ② 農薬の管理状況

農薬を使用した場合は、農薬取締法等により、使用年月日、場所及び使用料等を記録することとなっているが、殺虫剤 1 種類について、農薬使用管理簿が未作成であった。また、除草剤 2 種類について、使用状況を適切に記録されていなかったことにより、残量が正しく記載されていなかった。

### 指導事項

「指摘事項」には至らない軽微な事項ではあるものの、改善すべき事項。公表はされないが、監査委員から教育委員会へ通知し、対応状況の報告が求められる。

#### ① 備品の管理状況

備品票の貼付漏れがあった。備品票は貼付されていたが、備品 No.、科目名、品目名、取得日の記載が消えていた。寄附物品の（図書）登録漏れがあった。寄附物品の中に総数管理することとされている図書があったが、個別で備品登録されていた。

#### ② 施設・器具等の管理状況

AED について、日常点検は実施されていたが、扉を開けた際に鳴動するアラームが、機材の接触不良により正しく鳴動しない場合があった。

運動場周囲に防球ネットが設置されているが、一部防球ネットの支柱の支線固定具が外れ、金具が飛び出し生徒が怪我をする恐れがある状態となっていた。

#### ③ 学校内における危機管理体制

学校管理において事故が発生した場合、発生後 1 週間以内に事故報告書を作成し、市教育委員会に提出すべきところ、特別な理由がないにも関わらず、事故報告書の作成、提出が 3 週間程度遅延したものがあった。

児童・生徒の安全のため、学校の体制を今一度確認しましょう。来年度は本支部が、監査の対象となります。いまから、課題の解決に努めましょう!!

# 今年度をもちまして峰山小学校が閉校します。

峰山小は、令和2年度末で128年の歴史の幕を閉じることになりました。学校がなくなることは、卒業生や地域の方にとってとても大きなことです。当たり前のようにあった学校、当たり前のように通っていた子ども達がいなくなることの寂しさ、母校がなくなる寂しさは計り知れないことだと思います。でもみんなの心の中には、思い出でいっぱいです。



峰山小は標高 692mにある小さな学校です。展望台から伊豆半島が見え、天気の良い日は神津島まで見えます。焼津の街も少し見えます。ここだけの景色です。小さな学校なので、地域の方



ちとの交流が多かったです。わらび折り遠足、お茶摘み、夏のお楽しみ会、学区体育祭、冬のお楽しみ会、峰山文化祭等々、多くの方が集まってくれました。これもいい思い出です。

明治七年  
峰山瑞光寺を借用して、清澤村相俣学校分校として発足

明治二十五年  
清澤村立峰山尋常小学校と称す。準教員一名で授業を始める

明治三十六年  
峰山から蛇塚へ校舎を新築移転

昭和二十二年  
清澤村立峰山小学校と改称

昭和四十四年  
静岡市立峰山小学校となる

昭和四十七年  
現在の場所(旧中学校跡地)に新校舎を再建

昭和五十年  
新プール完成

平成三年  
体育館落成式

平成二十七年  
晴海展望台新築

令和二年七月  
臨時総会にて閉校について議論

令和二年九月  
地域から教育委員会へ閉校の申し入れ

令和三年三月  
閉校式

## 用務員さんの共同実施会



閉校に伴い、校内整備・備品の移動等を支部内の用務員さんをお願いしました。峰山小学校で最後の共同実施会です。皆さん快く受けてくださり、多くの用務員さんが協力してくださいました。学校だけでなく、教職員住宅もあるので、作業は倍になってしまいました。作業してみて、共同実施会のありがたさをとても感じました。来てくださった用務員さん、ありがとうございました。

